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ACTA DE ASAMBLEA ORDINARIA DEL CONSEJO MUNICIPAL DE DESARROLLO RURAL
SUSTENTABLE DEL MUNICIPIO DE CUAUTLA, JALISCO.

LUGAR,
FECHA Y
HORA:

En la población de Cuautla, Jalisco, Municipio del mismo nombre, en la Casa de la
Cultura, siendo las 13:11 trece horas con once minutos del día 04 de Diciembre
de 2024.
C. Luz Del Carmen López Valle, Presidenta Municipal. M.V.Z. Juan Villaseñor
Magaña, Director De Fomento Agropecuario. C. Karla Yudith Ledesma
Granados, auxiliar de Obras Públicas. Ing. Armando Magaña Ibarra, Director de
Ecología. Así como asistentes, Agentes Municipales, y Productores del Municipio.
( se anexa lista de asistencia)

La asamblea se llevó a cabo bajo el siguiente:

PR
O
C
ED

IM
IE
N
TO

ORDEN DEL DIA
1. Presentación del Presídium.
2. Lista de Asistencia.
3. Lectura del Acta Anterior
4. Participación de Localidades, Vocales de Cadena y Seguimiento de

Acuerdos.
5. Participación de Dependencias.
6. Asuntos Generales.
7. Clausura
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AC
U
ER

D
O
S

1. PRESENTACION DEL PRESIDIUM
Se presentó al presídium donde acudió el Presidente Municipal, Auxiliar De
Obras Públicas, Dir. De Fomento Agropecuario, y Dir. De Ecología.

2. LISTA DE ASISTENCIA.
Se procedió a pasar la lista por cada una de las personas que asistieron a la
reunión.

3. LECTURA DEL ACTA ANTERIOR
La cual fue aprobada por los asistentes.

4. PARTICIPACION DE LOCALIDADES, VOCALES DE CADENA Y
SEGUIMIENTO DE ACUERDOS

ACUERDO 61-10-CMDRS/2022
EL H. CMDRS SE DA POR ENTERADO Y APRUEBA LA SOLICITUD. Armando
Martínez poner pavimento por el crucero que esta para la subida del Chilacayote

ACUERDO 74-12-CMDRS/2022
EL H. CMDRS SE DA POR ENTERADO Y APRUEBA LA SOLICITUD. Enrique
Gonzales pide limpiar su bordo

ACUERDO 86-03-CMDRS/2023
EL H. CMDRS SE DA POR ENTERADO Y APRUEBA LA SOLICITUD. Felipe
Soltero pide un baño en la Ganadera

ACUERDO 90-05-CMDRS/2023
EL H. CMDRS SE DA POR ENTERADO Y APRUEBA LA SOLICITUD. María
Agraz poner balastre en la “Gatera” para lado de Rancho Quemado, pasando la
Cañada.

.
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ACUERDO 92-09-CMDRS/2023
EL H. CMDRS SE DA POR ENTERADO Y APRUEBA LA SOLICITUD. Nabor
Fuentes poner topes en la localidad de la Cañada.

ACUERDO 93-09-CMDRS/2023
EL H. CMDRS SE DA POR ENTERADO Y APRUEBA LA SOLICITUD. Rodolfo
Sánchez pide un vado en la parcela la Cortina.

ACUERDO 101-02-CMDRS/2024
EL H. CMDRS SE DA POR ENTERADO Y APRUEBA LA SOLICITUD. María
Agraz escarbar donde se junta el agua, con el fin de aprovecharla.

ACUERDO 102-11-CMDRS/2024.
EL H. CMDRS SE DA POR ENTERADO Y APRUEBA LA SOLICITUD. Enrique
Gonzales Solicita una máquina para hacer un bordo en un lote enseguida de donde
está la plaza de toros.

ACUERDO 102-11-CMDRS/2024.
EL H. CMDRS SE DA POR ENTERADO Y APRUEBA LA SOLICITUD. Gilberto
Rodríguez pide que se arregle la calle por donde entra a su terreno y por donde
pasan otras personas en la localidad de Tierras Blancas, ya que las lluvias y el
paso de maquinaria y volteos la dejaron en muy mal estado.

ACUERDO 103-12-CMDRS/2024.
EL H. CMDRS SE DA POR ENTERADO Y APRUEBA LA SOLICITUD.
Joaquín Soltero pide que se arregle el puente que está detrás de la casa de la
Cultura, ya que se estanca el agua, despide mal olor y al mismo tiempo genera
mosquitos que son transmisores de enfermedades como el dengue.

ACUERDO 104-12-CMDRS/2024.
EL H. CMDRS SE DA POR ENTERADO Y APRUEBA LA SOLICITUD.
Héctor Manuel Gradilla Becerra solicita que se arreglen los baches que se
encuentran en la carretera a Tototlán del oro en el tramo de concreto, ya que
pueden ocasionar un accidente.

ACUERDO 103-12-CMDRS/2024.
EL H. CMDRS SE DA POR ENTERADO Y APRUEBA LA SOLICITUD.
Héctor Manuel Gradilla Becerra pide que se reparen 4 lamparas del alumbrado
público en la localidad de Tototan del Oro
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ACUERDO 103-12-CMDRS/2024.
EL H. CMDRS SE DA POR ENTERADO Y APRUEBA LA SOLICITUD.
Adán Gonzales solicita que se tapen los baches en la carretera hacia la cañada, en el tramo
que esta el empedrado después del crucero.

5.-PARTICIPACION DE DEPENDENCIAS

CADER:
Ing. Fernando Hernández, Jefe de CADER, se presento ante los miembros del consejo y al
mismo tiempo comento estar en la mejor disposición de colaborar en cualquier tema
relacionado con el área de desarrollo rural del municipio. También menciono algunos de los
temas importantes en los que debemos estar pendientes como la regulación de la venta de
pajaretes, desecho de agroquimicos y el uso de fuego en practicas agrícolas.

PRESIDENCIA:
C.Luz del Carmen López Valle, indica que que en la siguiente reunión de CMDRS, se formara
el nuevo consejo de desarrollo rural sustentable, ya que en esta ocasión eran muy pocos los
asistentes.

6.- ASUNTOS GENERALES

Profesor Joaquín Soltero. Da las gracias a todos los asistentes de la Reunion de CMDRS pide
que no se dejen de realizar estas juntas, ya que son de gran impotancia para el desarrollo de
las comunidades y es una muy buena manera de que el presidente municipal y los encargados
de las difentes areas se den cuenta de las carencias y necesiddes que existen en el pueblo y de
esta manera darles la mejor solucion.

Rodolfo Sanchez, comenta que seria una buena idea perifonear los avisos de reunión de
consejo para que mas personas estén enteradas sobre la fecha y hora en que se van a realizar
y así generar mas interés y mayor asistencia de la gente de la comunidad.

7.- CLAUSURA

Sin más asuntos que tratar se dio por terminado la asamblea a las 13:36 trece horas con treinta
y seis minutos del mismo día.


